



Iberaval alaba el modelo de la empresa My triple A de Soria

En un acto celebrado ante emprendedores en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca

SORIA
Iberaval y la Universidad de Salamanca (USAL) han trasladado a los emprendedores del Parque Científico de la institución académica y otros interesados las ventajas de la línea 'ADE Financia', a través de la jornada 'Oportunidades de financiación para innovación'. El director general de Iberaval, Pedro Pisonero, destacó la apuesta de la sociedad de garantía por el sector emprendedor, durante su participación en la jornada impulsada por la Universidad de Salamanca (USAL), que se celebró en el Parque Científico de Villamayor.

En su alocución incidió en la colaboración de Iberaval con los bancos, y aludió a la empresa de crowdlending MyTriple A, de Soria, como otra fórmula ideal para

echar a rodar ideas innovadoras. Asimismo, puso de relieve la «agilidad» en la respuesta a las peticiones de financiación, que depende del importe solicitado -hasta 150.000 euros, en tres días; hasta 750.000 euros, en una semana-.

Pisonero, quien se interesó por los proyectos de los asistentes -en su mayoría jóvenes-, puso de relieve proyectos que acudieron a Iberaval en su momento, como Immunostep, que actualmente cuentan con «un negocio consolidado y con presencia incluso en el extranjero».

En la jornada, también intervino Domingo López, gerente de inversiones de Sodical, la sociedad de capital riesgo de Castilla y León, quien disertó sobre 'Capital semilla y emprendedores'.

En su intervención, remarcó el carácter de su compañía, que trata de «acompañar en la fase inicial hasta que se consolide el proyecto, o lo que es lo mismo, contribuir al nacimiento, expansión y desarrollo de la empresa».

López, quien recordó que tanto Iberaval como Sodical forman parte del Consejo Financiero de Castilla y León, la Lanzadera Financiera y Alentia, señaló que entre las ventajas que aporta el capital riesgo se sitúan la reducción de la dependencia de la financiación bancaria, así como un mayor crecimiento en facturación. L

De igual forma, señaló que Sodical invierte en todos los sectores excepto el inmobiliario y el financiero.